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Zusammenfassung

        
In der vorliegenden Arbeit wird ein biomechanisches Hilfsmittel zur Reduktion der Prominenz des palatinalen Höckers des oberen zweiten Molaren und zur Korrektur von Kreuzbissen im Molarenbereich beschrieben. Die Intrusion des palatinalen Höckers des Molaren bei gleichzeitiger Kontrolle des bukkalen Wurzeltorques dieses Zahnes wird mit Hilfe eines modifizierten Transpalatinalbogens, einem Klebeknöpfchen auf der palatinalen Fläche des Molaren und einer elastischen Kette durchgeführt. Die palatinale Intrusionstechnik bietet eine einfache und sehr effiziente Korrekturmöglichkeit der Position des zweiten Molaren.


      
        
Abstract

        
This article describes an orthodontic mechanical variation to reduce prominence of the palatal cusp of the upper second molar and to correct buccal crossbites in the molar area. By using a modified transpalatal arch with a soldered spur, a button bonded to the palatal surface of the second molar, and an elastic chain, intrusion of the palatal cusp with control of buccal root torque is accomplished. The palatal intrusion technique provides a simple and very efficient approach to correct upper second molar position.
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